

“ Les instituteurs et les institutrices ne peuvent oublier que Mgr Chiasson a été lui-même instituteur pendant plusieurs années et que, par conséquent, l'insigne honneur que Rome vient de lui conférer, rejaillira sur leur profession. Pas n'est besoin de dire que les contributions que pourraient envoyer nos concitoyens de langue anglaise seront aussi très acceptables. Mgr Chiasson, qui sait parfaitement l'anglais, s'est occupé de l'enseignement de l'anglais comme du français dans les écoles et au collège de Sainte-Anne. Aussi s'est-il acquis la sympathie et le bon vouloir de tout le monde, sans distinction de langue ni de race. Il n'est pas à douter que les Acadiens des Etats-Unis et nos frères de la province de Québec ne manifestent aussi leur estime et leur sympathie pour le nouvel évêque acadien. ”

\* \* \*

“ C'est l'oubli des vivants qui fait mourir les morts ”, disait encore l'abbé De Poncheville au congrès de Québec — en citant Barrès, je crois. “ L'héroïque fidélité des Acadiens à leur foi catholique et française a fait revivre leurs morts et leur assure, dans leur descendance renouvelée, une impérissable postérité. ”

C'est bien cela, en effet. On le sent parfaitement en lisant le touchant appel du très digne curé de Grande-Anse, Mgr Doucet. Une race qui a des fils qui se tiennent ainsi peut souffrir, elle ne meurt pas !

E.-J. A.

### PORTIONCULE DES DEFUNTS

 N se rappelle que Sa Sainteté Pie X a accordé, en 1914, une indulgence plénière à gagner chaque fois qu'on répète la visite qui est appelée, pour cette raison, *quoties quoties*. Elle a été accordée pour les défunts exclusivement et personne ne peut la gagner pour soi. On l'appelle